

町会だより

双葉町町長

中山 貞雄

双葉町々会の位置は旧水戸街道に面し、柏電報電話局及び石浜建設株式会社の裏側と常盤線との中間地域に在り、昭和三十年に町会が発足し、現在会員世帯数一九五の町会です。

世帯数を八班に分割し、各班に正副二名の班長と役員をおき、町会の運営に当ります。役員は、毎年改選し、当年度の班長十六名の中から行政、会計、外灯、衛生等の役員正副八名が選出され、毎年度の運営を行います。

五十八年度以降は、ふるさと協議会の発足により協議会の事業を即、町会の事業として参加しております。

町会単独事業としては、老朽化しつゝある既設防犯灯の交換事業を毎年継続しつゝあり、その他双葉クラブ（老人会）、子供会、二中支部に資源ゴミ収益金の五〇%を配分し支援しております。

当町会は世帯数も少なく、サラリーマン世帯が多いため、三十八年度以降は女性主体で運営されており、毎年高令化が進んでおりますので、今後の役員選出に苦慮いたしますことになります。

当町会は世帯数も少なく、サ

ラリーマン世帯が多いため、三十八年度以降は女性主体で運営されており、毎年高令化が進んでおりますので、今後の役員選出に苦慮いたしますことになります。

当町会は世帯数も少なく、サ

住みよい環境づくりとは？

手賀沼をきれいにするために、「洗濯に粉石けんを使いましょ

う」の講習会を終了し、実際に手賀沼を見てもらおうしかないと企画された施設見学会でした。

九月九日（火）、朝まで残った雨も上り、市のバスで五十名が九時十分にセンターを出発しました。二ッカウイスキー工場に着き場内を見学し、スライドによる説明などを受けました。その後手賀沼公園で昼食をすませた後ホワイオによるアオコ除去作用の様子を見ました。よどれの主原因が家庭排水ですので、お互いに気をつけたいものです。

次に第二清掃工場に行き、係員の方から開口一番「皆さん、ゴミステーションにゴミを出し

れた水は井戸水よりもきれいでいた。

それぞれの場で大変勉強にな

ります。

五十八年度以降は、ふるさと協議会の発足により協議会の事業を即、町会の事業として参加しております。

町会単独事業としては、老朽化しつゝある既設防犯灯の交換事

業を毎年継続しつゝあり、其

の他双葉クラブ（老人会）、子

供会、二中支部に資源ゴミ収益

金の五〇%を配分し支援してお

ります。

当町会は世帯数も少なく、サ

ラリーマン世帯が多いため、三

十八年度以降は女性主体で運営

されており、毎年高令化が進

んでおりますので、今後の役員選

出に苦慮いたしますことになります。

当町会は世帯数も少なく、サ

ラリーマン世帯が多いため、三

十八年度以降は女性主体で運営

されており、毎年高令化が進

んでおりますので、今後の役員選

出に苦慮いたしますことになります。